

PRODUKTBLATT
FACT SHEET



ABSPERRPFOSTEN BARRIER



Die HUMBERG Poller dienen als Trenn-, Leit- und Sicherheitselemente um verschieden genutzte Verkehrsräume von einander zu trennen oder abzugrenzen. Sie kennzeichnen Durchfahrtswege oder Zufahrten und dienen auch dazu Fußgängerwege abzugrenzen, Fahr- und Parkverbote zu kennzeichnen oder Bäume und Grünflächen zu schützen. Poller und Pfosten kommen einzeln oder in Reihe zum Einsatz. Der Vorteil ist, dass Fußgänger oder Radfahrer eine Absperrung durch Poller trotzdem gut einsehen und bequem passieren können. Installiert werden die Poller-Absperrungen meist durch Einbetonieren, es gibt jedoch auch Modelle, die in einer Bodenhülse verankert werden. Die HUMBERG Absperrpfosten sind nicht nur funktional sondern fügen sich durch ihr moderneres oder klassisches Design in jede Umgebung hervorragend ein, ohne das Gesamtbild der Umgebung zu stören.

Die Absperrpfosten bestehen aus verschweißten Stahlelementen, sind feuerverzinkt nach DIN EN ISO 1461 und pulverbeschichtet. Wählen Sie aus vielen RAL-Farbtönen, Größen oder Ausführungen. Sie gibt es in einer ortsfesten (zum Einbetonieren) oder einer herausnehmbaren Ausführung (inkl. Bodenhülse).

The HUMBERG bollards serve as separating, guiding and safety elements to separate or demarcate differently used traffic areas. They are used to mark passageways or to indicate access roads. They also serve to demarcate pedestrian paths, to mark driving and parking bans or to protect trees and green areas. Bollards and posts are used individually or in a row. The advantage is that pedestrians or cyclists can still see through a bollard barrier and pass comfortably. The bollard barriers are usually installed by setting them in concrete, but there are also models that are anchored in a ground socket. The HUMBERG bollards are not only functional, but also fit perfectly into any environment thanks to their modern or classic design, without disturbing the overall picture of the environment.

The bollards consist of welded steel elements, are hot-dip galvanized according to DIN EN ISO 1461 and powder-coated. You may choose from many RAL colors, sizes or designs. Available in a fixed version (for setting in concrete) or a removable model (including ground socket).

Varianten
Variants



DUBAI
ARTIKELNUMMER 56042
ARTICLE NUMBER 56042



HONOLULU
ARTIKELNUMMER 56045
ARTICLE NUMBER 56045



BAHRAIN
ARTIKELNUMMER 56046
ARTICLE NUMBER 56046



LOS ANGELES
ARTIKELNUMMER 56044
ARTICLE NUMBER 56044



PARIS
ARTIKELNUMMER 56037
ARTICLE NUMBER 56037



DAMME
ARTIKELNUMMER 56027
ARTICLE NUMBER 56027

Varianten
Variants



CLASSIC I
ARTIKELNUMMER 56006
ARTICLE NUMBER 56020



HAMBURG
ARTIKELNUMMER 56006
ARTICLE NUMBER 56006



NOTTULN
ARTIKELNUMMER 56019
ARTICLE NUMBER 56019



ROSENDAHL
ARTIKELNUMMER 56032
ARTICLE NUMBER 56032



BILLERBECK
ARTIKELNUMMER 56008
ARTICLE NUMBER 56008

Spezifikationen
Specifications

Produkt Product	Höhe Hight in cm	L x B in cm
DUBAI	90	10 x 10
HONOLULU	90	10 x 10
BAHRAIN	90	10 x 10
LOS ANGELES	90	10 x 10
PARIS	40 90	Ø 7,6
DAMME	40 90	Ø 11
NOTTULN	40 90	Ø 8,2
ROSENDAHL	40 90	Ø 9,5
BILLERBECK	91	Ø 8
CLASSIC I	40 90	Ø 10
HAMBURG	89	Ø 7
		oder projektgenaue Fertigung or project-specific production

Komponenten
Components

ZUM EINBETONIEREN ODER AUFSCHRAUBEN BESTEHEND AUS

DUBAI	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
HONOLULU	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
BAHRAIN	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
LOS ANGELES	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
PARIS	Stahlrohr mit Kopf- und Fußmanschette aus Aluminiumguss, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
DAMME	Stahlrohr mit Kopf- und Fußmanschette aus Aluminiumguss, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
NOTTULN	Stahlrohr mit Kopf- und Fußmanschette aus Aluminiumguss, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
ROSENDAHL	Stahlrohr mit Kopf- und Fußmanschette aus Aluminiumguss, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch
BILLERBECK	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Wunschfarbton
CLASSIC I	Stahlrohr mit Kopf-, Fußmanschette und Zierringen aus Aluminiumguss, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Farbton nach Wunsch (auch ohne Zierringe erhältlich)
HAMBURG	Aluminiumguss mit eingegossenem Stahlrohr, verzinkt, pulverbeschichtet mit DB 703 Eisenglimmer feinstruktur-metallic oder RAL-Wunschfarbton

Komponenten
Components

FOR SETTING IN CONCRETE OR SCREWING ON CONSISTING OF

DUBAI	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 iron mica fine-structure metallic or RAL color as required
HONOLULU	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray or RAL color as required
BAHRAIN	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray or RAL color as required
LOS ANGELES	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray or RAL color as required
PARIS	Steel tube with head and foot collar made of cast aluminum, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray fine structure metallic or RAL color as required
DAMME	Steel tube with head and foot collar made of cast aluminum, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray fine structure metallic or RAL color as required
NOTTULN	Steel tube with head and foot collar made of cast aluminum, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray fine structure metallic or RAL color as required
ROSENDAHL	Steel tube with head and foot collar made of cast aluminum, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray fine structure metallic or RAL color as required
BILLERBECK	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray or RAL color as required
CLASSIC I	Steel tube with head and foot collar and decorative rings made of cast aluminium, galvanized, powder-coated with DB 703 iron mica finely structured metallic or RAL color as required (also available without decorative rings)
HAMBURG	Cast aluminum with cast-in steel tube, galvanized, powder-coated with DB 703 metallic gray or RAL color as required

Lieferumfang
Scope of delivery






- 01 Absperrpfosten
- 02 Bodenhülse (je nach Ausführung)
- 03 Dreikantschlüssel
- 04 Verbindungselemente



- 01 Barrier
- 02 Ground socket depending on version
- 03 Triangular key
- 04 Fastener



Produktvorteile
Product advantages

- | | | |
|---|---|--|
|  | Herausnehmbar (je nach Ausführung) | Removable (depending on version) |
|  | Erhältlich in allen RAL Farben | Available in all RAL colors |
|  | Pulverbeschichteter Stahl | Powder-coated steel |
|  | Zu 99% recyclebar | 99% recyclable |
|  | Projektgenaue Fertigung in eigener Produktion | Project-specific manufacturing in our own production |